







Philipp mit dem Stanleycup



Philipp als Privatmann



Philipp in der NHL/USA

Mein Name ist Philipp Grubauer, geboren wurde ich am 25.11.1991 in Rosenheim.

Ich bin ein deutscher Eishockeytorwart und stehe seit 2018 bei den Colorado Avalanche in der

National Hockey-League (NHL) unter Vertrag. Meine aktueller Wohnort ist Denver/Colorado in der USA.

Die Ausbildung zum Eishockeyspieler habe ich in Rosenheim bei den Starbulls erlernt.

Über die Nationalmannschaft konnte ich International auf mich aufmerksam machen. Nach

dem Abschluss der mittleren Reife wechselte ich im Alter von 16 Jahren in die Kanadische

Juniorenliga. Die erste Station führte mich zu den Belleville Bulls (ca. 2 Std. östlich von Toronto).

Nach einem Jahr wechselte ich zu den Windsor Spitfires (nahe Detroit) und nach dem Gewinn

des Memorial Cups (Meister in der Kanadischen Juniorenliga, bestehend aus 60 Teams) zu den

Kingston Frontenacs (bei Ottawa). Beim NHL Draft 2010 wurde ich an 112. Position von den

Washington Capitals gezogen. Danach begann ich meine Profikarriere bei den South Carolina Stingrays.

Weitere Stationen waren die Reading Royals und Hershey Bears (Pennsylvania) bevor ich den Sprung in die NHL zu den Washington Capitals in D.C schaffte.

Mein größter sportlicher Erfolg war der Gewinn des Stanley Cups 2018 mit den Caps. Den Pokal konnte ich 2018 sogar in meiner Heimatstadt Rosenheim präsentieren.

International habe ich an mehreren Weltmeisterschaften für Deutschland teilgenommen.

Privat unterstütze ich verschiedene Charity Projekte. In meiner Freizeit unternehme ich gerne

Bergtouren in den Rocky Mountains mit meinem Hund Leo. Neben dem Eishockey mag ich

gerne Tennis, Wassersport und Skifahren.